

„Ja, aber was für welche! Mit einem Wort, da hast du wieder einmal deine Sache gut verpatzt! Alles muß ich allein tun!“

„Hättest du doch im Ritz besser zugegriffen, als du schon am Bette des Diamantenkaffers warst!“

„Leider hatte ich die Morphiumpistole nicht bei mir. Der Mann schläft dir wie ein Hase. Ich hatte die Hand noch gar nicht nach dem Säckchen ausgestreckt und schon war er wach. Ein Glück, daß ich im dunkelblauen Trikot war. Es hat sich wieder einmal besser bewährt als das schwarze. Am Glänzen seiner Augen bemerkte ich, daß er in meine Richtung starrte. Aber gesehen hat er mich dennoch nicht.“

„Was jetzt? Aufgeben?“

„Du spinnst wohl?! 100 000 Dollars zahlt uns der alte Sanderson glatt auf den Tisch! Da ist er prompt, wenn es sich um seine närrische Sammlung dreht.“

„Ich meine nur, vielleicht in Washington.“

„Ist schon Blech! Hast du nicht in der Illustrierten die Photos von Macleans Panzerkammer gesehen?! Da kann auch der schwerste Junge nicht heran. Nein! Heute oder nie! Im Festsaal ist Abendbankett und im Theatersaale Ball. Da haben alle Stewards mehr als genug zu tun. Und der brave Maclean geht strikt um zehn zu Bett. Gegen elf riskiere ich den Coup.“

„Und bei der Ankunft in New York?“

„Unter diesen Umständen dürfen wir den Stein allerdings nicht bei uns haben. Aber da ist der Erste Offizier, der mir schon die ganze Reise verliebte Augen macht. Wenn ich mich mit dem auf einen Flirt einlasse, findet sich schon Gelegenheit, den Diamanten in seiner Kabine zu verstecken und nach der großen Aufregung wieder abzuholen, ohne daß er eine Ahnung hat.“

Das Bankett vereinigte unter dem Präsidium des Kommandanten über fünfhundert Passagiere der I. Klasse im großen Festsale und nach dem Dessert begann im Theatersaale der Ball. Draußen war seit Sonnenuntergang die Temperatur stark gesunken, und die ersten Eisscherben begannen kratzend die Bordwände zu scheuern.

Gewohnheitsgemäß hatte sich Maclean um zehn Uhr in seinen Staatsraum zurückgezogen. Er lag noch im ersten Halbschlummer, als ihn ein Geräusch emporfahren ließ. Im nächsten Augenblicke fuhr der blendende Strahl

